

Un desesperado llamado está haciendo la familia de Luis Patricio Arancibia Arancibia, un adulto mayor del distrito de El Melón en Nogales, quien desapareció la mañana del miércoles 30 de diciembre.

El hombre, desaparecido desde el sector de El Chamizal padece de Parkinson y Alzheimer, por lo que se hace imperioso para su familia encontrarlo cuanto antes.

Anuncio Patrocinado

Fue visto por última vez vistiendo una polera roja a rayas, polerón azul y un gorro del mismo color. Cualquier información, llamar al +56974869156.

Buscan desesperadamente a adulto mayor en Chamizal



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?